



Rückblick 2015



Highlife

Es ging hoch hinaus bei den Badenern – ohne jedoch abzuheben, immer mit der nötigen Bodenhaftung und dem Herzen auf dem rechten Fleck. Sie lieben Kurven und den Fahrspaß. **Hoch bis 1.000 m:** Nach dem Motto „Morgenstund“ hat Gold im Mund“ starteten die motivierten Mitglieder zum Frühsport auf die „Badischen Berge“ im schönen Nordschwarzwald.

Höher bis 2.000 m: Beim Jahresausflug nach Lech am Arlberg erlebten die Badener eine 240 km lange Alpenrundfahrt mit Traumkulissen, Wanderungen, Bergbahnfahren und Kulinarischem. Unvergessen bleiben die Momente, als die auf Hochglanz polierten Porsche mitten in einen Almbetrieb gerieten.

Am höchsten bis 2.500 m: Die meisten Höhenmeter haben die fahraktiven Teilnehmer der anspruchsvollen Pässefahrt erreicht. Sie führte in drei Tagen über die schönsten 14 Pässe in Österreich und Italien, wobei das Timmelsjoch mit knapp 2.500 m der höchste Punkt war. Alle genossen die atemberaubenden Aussichtspunkte und den Erfahrungsaustausch bei bester Stimmung. Aber auch in der Rheinebene ging es hoch her. Die Badener lassen es gerne rocken. Wörtlich genommen wurde das beim Sommerfest mit einer schwungvollen Rock „n‘ Roll Formation.



5 auf einen Streich*
Höchste Anerkennung für Clubkamerad Bertram Hornung



* Sensationell siegte Bertram Hornung in der Rennsaison 2015. Er ist Porsche Sports Cup Champion 2015, Klassensieger und Gesamtsieger beim Porsche Super Sports Cup und bei der Endurance. Mit seinen fünf Meistertiteln hat er ein Novum geschaffen, das bisher in der elfjährigen Geschichte der Rennserie kein Pilot geschafft hat (s. Seite 12 ff). Die PC Badener gratulieren herzlich!

Hochmotiviert wird der Club auch zukünftig Meilensteine setzen und die Porsche Fahne in Karlsruhe und der Region hochhalten.

TEXT MARITA KUNZMANN